

2. Préserver son intégrité physique en se rendant au stade

Constat :

Les jeunes licenciés (et leurs parents) utilisent différents moyens de transport pour se rendre au stade. A un âge où ils sont encore peu conscients des risques liés à ces modes de transport, il est important de les sensibiliser aux règles de sécurité leur permettant de s'en prévenir.

Enjeux :

- Faire prendre conscience qu'un accident de la circulation peut arriver n'importe quand, y compris en venant au stade ou en rentrant à la maison, et que le respect de quelques règles permet de ne pas se mettre en danger.

Proposition de message clé :

« **Quand vous vous rendez au stade ou rentrez chez vous, soyez particulièrement prudents ; les accidents de la circulation concernent tout le monde : que vous soyez à pied, en rollers, en vélo, en scooter ou en voiture. En respectant certaines règles, on réduit de manière très importante les risques.** »

Moment conseillé pour faire passer ce message ► A la fin des entraînements, lorsque tout le monde quitte le stade, et à l'occasion d'un déplacement pour une compétition.

Fiches de référence :

- Je me déplace en toute sécurité (à l'attention des jeunes)
- Le covoiturage en toute sécurité (à l'attention des parents)



Les jeunes (de 15 à 24 ans) sont les premières victimes de l'insécurité routière. Chaque année, environ 700 jeunes de moins de vingt ans sont tués lors d'accidents de la circulation et environ 24 000 sont blessés. Parmi ces derniers, beaucoup gardent des séquelles à vie et ne peuvent plus envisager la pratique sportive comme auparavant.